



Sortie scolaire des 5emes à Angoulême

publié le 08/02/2018 - mis à jour le 28/09/2018

Jeudi 25 janvier 2018 à 7h, une pluie fine tombait sur Argentonnay. Malheureusement la météo prévoyait une dégradation du temps pour la journée.

Mais pourquoi malheureusement ?

Les élèves de 5eme partaient pour le [Festival International de la Bande Dessinée d'Angoulême](#).

Après 3 heures de bus, les deux classes ont suivi deux programmes différents : alors que la classe de 5eme B participait à une rencontre avec Ulysse Malassagne, l'auteur du Collège Noir, lauréat du prix BD des collégiens, les 5eme A commençaient leur périple dans les différentes expositions (Marion Montaigne, bulles, Titeuf, Naoki Urasawa, Venise).

Les élèves de 5B ont demandé à Ulysse Malassagne s'ils pouvaient diffuser sur le site leur travail autour de sa BD. Il a très gentiment accepté et nous l'en remercions chaleureusement.



(MPEG4 de 116.6 Mo)

La journée s'est terminée à l'espace Jeunesse et avec des achats pour le CDI par le Foyer SocioEducatif.

Le retour a semblé long et dès le lendemain il fallait reprendre les cours. Cependant les avis ont été unanimes : "C'était trop bien ! Bon la pluie c'est pas top mais c'était trop bien".

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.